

Tagesausflug in den Südschwarzwald / D

Am Samstag, 5. Oktober 2024 organisiert unser GKVL einen Tagesausflug mit einem Car von Meier Mauren / FL

Reiseroute: Bendorf – St.Gallen – Schaffhausen – Blumberg (D) – Gutach (D)

Programm: Wir besichtigen das Blumberger Eisenbahnmuseum, welches im ehemaligen Güterschuppen des Bahnhofs Blumberg – Zollhaus untergebracht ist und die Entstehungsgeschichte unserer Sauschwänzlebahn erzählt.
(Eintritt frei)

Auf der Sauschwänzlebahn (Dampfbahn) erlebt Ihr nostalgisches Flair, in einer wunderschönen Landschaft. Die 25 Kilometer lange Fahrt führt über vier Brücken und durch sechs Tunnel, von Blumberg – Zollhaus nach Weizen, durch das wunderschöne Wutachtal.

Dann geht es mit dem Car weiter nach Gutach, wo wir am Nachmittag das Schwarzwälder Freilichtmuseum (Vogtsbauernhof) besuchen.
(Eintritt 11,00 Euro selber vor Ort bezahlen)

Abfahrt: 6.30 Uhr Bendorf, 7.15 Uhr St.Gallen, 7.20 Uhr Gossau

Mitnehmen: ID-Ausweis für Grenze nach Deutschland und Euros!

Das Mittagessen wählt Ihr selber - entweder dort im Restaurant oder ein mitgebrachtes Picknick im Park. Je nachdem, was Ihr lieber möchtet!

Rückreise: ca.17.00 Uhr

Kosten: Mitglieder (GKVL) Fr. 20.00 Gäste Fr. 40.00

Mitglieder und Gäste bezahlen bitte den Tagesausflug **bis Samstag, 31. August 2024** mit dem beiliegenden Einzahlungsschein. Besten Dank im Voraus!

Am Morgen, auf der Fahrt, werden vom GKVL Kaffee und Gipfeli offeriert!



Anmelden bei Toni Schwyter **bis Samstag, 31. August 2024**
Email: toni.schwyter@deaf.li oder Underfelsbach 18, 9473 Gams